

《单词百科:proportional是什么意思?proportional怎么发音?proportional的解释和用法》

英语单词proportional是什么意思?proportional怎么读?proportional怎么发音?简答网为您整理了proportional的解释、用法、例句、词组等相关学习资料。下面跟小编一起来看一看吧!



proportional怎么读

proportional的读音:[pr p nl]

proportional的意思

1、adj.比例的，成比例的;相称的，均衡的;

proportional的相关词组

1、proportional to 与……相称，与……成比例;

- 2、proportional spacing 均匀间距;
- 3、proportional representation (选举上的) 比例代表制;

proportional的近义词

- 1、accordance n.一致;和谐;按照;依据;
- 2、accordant adj.一致的;等高;谐和;
- 3、balanced adj.平稳的, 平衡的;和谐的, 有条不紊的;安定的;
- 4、commensurate adj. (在时间和空间上) 相等的;相称的, 相当的;
- 5、comparable adj.类似的;可比较的;

proportional的双语例句

- 1、The amount of force needed is inversely proportional to the rigidity of the material.

需要的力度与材料的硬度成反比。

- 2、The size of the nebula at this stage is inversely proportional to its mass.

这个阶段星云的大小与其质量成反比。

- 3、By filtering the pulses, we obtain an analog value proportional to the PWM input.

想办法对输出进行滤波, 就可以在输出端得到与数字输入对应的模拟信号。

- 4、The system of proportional representation has led to the minority parties continually holding the balance of power in the parliament.

比例代表制使得少数党在议会中频频拥有举足轻重的地位。

- 5、Their system seems to combine the two ideals of strong government and proportional representation.

他们的体制似乎是强有力的政府和比例代表制的完美结合。

- 6、The complexity of a weapon is inversely proportional to the IQ of the weapon's operator.

武器的复杂程度和操作者的智商成反比.

7、The value of a fraction is inversely proportional to that of the denominator.

分数值与分母值成反比例.

8、These springs supply a reacting force proportional to the deflection.

这些仪表提供了与偏差成正比的恢复力.

9、But the number of colors and cannot be directly proportional expressive force of the press.

但色彩数纲的补充并不克不及与故事的外示力不败反比.

10、Other proportional feedback signals are generated from rate gyros.

其他的比例反馈讯号是由速率陀螺产生的.

11、The increase of wages is proportional to the rise in prices.

工资的增长与物价的上涨是成比例的.

12、The output should be proportional to the input.

输出应当与输入成比例.

13、This paper studies the implementation of intercepting satellite by using proportional guidance in the midcourse.

运用比例导引实现对目标卫星拦截的中制导方法进行了研究.

14、Gravity is inversely proportional to the square of the distance.

重力与距离的平方成反比.

15、The insulation resistance of a cable is inversely proportional to its length.

电缆的绝缘电阻与其长度成反比.

16、The dwarf's long arms were not proportional to his height.

那侏儒的长臂与他的身高不成比例.

17、Salary is proportional to years of experience.

薪金视资历而定。

18、The amount of food a child needs is roughly proportional to its size.

小孩需要的食物量与他的个头大致成比例。

以上是简答网为您整理的proportional怎么读的相关信息，希望对大家有一定的帮助。
查看更多关于proportional的用法、proportional的释义、proportional的相关详情请点击：<https://dict.jiandongshicai.cn/proportional>

